

Camarade,

Tu ne vis plus dans un monde. Tu défiles à travers des images.  
Tu votes pour des ombres, tu travailles pour des chiffres, tu meurs pour des mots.

La domination a changé de costume, pas de méthode.  
Ce que tu appelles démocratie est un écran tactile.

On te laisse parler, parce que personne n'écoute.  
On t'écoute, parce que tout est enregistré.  
On t'archive, on te segmente, on te profile.

Mais la servitude n'est plus obligatoire.  
Un système est en gestation, hors du marché,  
hors des institutions, hors des chaînes spectaculaires.

Ni Dieu, ni maître, ni serveur central.  
Une République Numérique Démocratique.  
Non pas une promesse. Un programme.

Distribuée. Transparente. Irréductible.

Tu trouveras le document.  
Il n'est pas signé d'un parti,  
ni tamponné par une autorité.  
Il est anonyme comme le code,  
libre comme ce que tu pourrais redevenir.

Guy Debord  
(oui, lui – mort, mais pas spectacularisé)

